

熱のこもった主張。



今年度の校内主張大会が、15日に香中体育館で開催されました。全校生徒だけでなく、保護者、小学生を前に一人一人が思い思いの主張を発表しました。この日までには、国語の授業で何度も校正を繰り返し、学級内で発表の練習を重ねただけに、充実した内容の発表となりました。

審査により金・銀・銅の三賞が決定。上位4名の生徒は、6月1日に本校で行われる町の大会へ学校代表として出場します。

5/15 校内主張大会

【校内主張大会 審査結果】

- | | | | |
|----|----|--------|-----------------|
| 金賞 | 2年 | 鈴木 佑 | 「毎日を楽しむ」 |
| 銀賞 | 3年 | 野崎 桂佑 | 「考えた先にあるもの」 |
| | 3年 | 石井 南 | 「自分らしさ」 |
| | 2年 | 小田桐由佳 | 「外国人観光客へのおもてなし」 |
| 銅賞 | 3年 | 小田桐雅佳 | 「非科学と教育」 |
| | 2年 | 金田一みづき | 「言葉」 |
| | 2年 | 古谷 優心 | 「悩みに向き合う」 |



【野球部】

◇猿払オープン戦(5/3)

香深中・船泊中 2 対 12 拓心中

◇豊富ロータリー杯野球大会(5/19)

香深中・船泊中 1 対 2 豊富中

【バレー部】

◇春季定期戦(5/12 稚内市総合体育館)

香深中・船泊中	1	$\begin{pmatrix} 22-25 \\ 25-21 \\ 8-15 \end{pmatrix}$	2	稚内中
---------	---	--	---	-----

香深中・船泊中	0	$\begin{pmatrix} 18-25 \\ 24-26 \end{pmatrix}$	2	豊富中
---------	---	--	---	-----

恒例の小中高合同での島内クリーン作戦が7日に実施されました。当日は若干低めの気温ながらも、子どもたちは元気に活動していました。高校生の指揮のもと、小学生の面倒を見ながら、香中生も地域の一員として清掃活動に励みました。



どうぞ美しい



礼文島へ!

部活 短信

春の対外試合で
新チームが力試し



1年生は学級目標を
作りました。

折り紙をちぎって
貼り絵を作っています。



2年生は町おこし協力隊の方から
礼文学について学んでいます。

各学年とも授業が
本格化しました



3年生は修学旅行の
観光大使活動の練習です。

本番に向け、
町のPRの練習に
余念がありません。



そして、各学年から旅行行事で
の成果を報告します。

校内礼文学発表会

6月8日(金) 14:25~15:25
香深中学校体育館にて

第1回 PTA運営委員会を開催

1学期後半は「部活で頑張る香中生」を全力応援

第1回目のPTA運営委員会が14日に行われ、今年度の各学年・専門委員会・部活動の活動計画、夏休みまでの活動の重点、今年度の役員体制について確認しました。1学期前半の感想や、翌週に控えた旅行行事の準備の様子、教育活動への意見・要望も出され、学校と家庭の協働による「子育て」が本格的に動き出したことを実感させる会議でした。

今年度の香中PTA役員体制です

【会長】 古谷 真琴さん
【副会長】 川村 公太さん
三浦 裕二さん
讃岐 実奈さん
【幹事】 高木こずえさん
佐々木かおるさん

【1学年委員長】 上野 芳恵さん
【2学年委員長】 和泉まなみさん
【3学年委員長】 佐藤 未和さん
【教養厚生委員長】 和泉 学さん

1年間よろしくおねがいします

香深地区小中連携研究会

5/8 (火)



香深地区の先生方が学校の様子を見学し合う「香深地区小中連携研究会」が香中を会場に開催されました。礼文小学校、香深井小学校から大勢の先生方が香中の授業を見学に来られました。